

Soumis un rapport du Trésorier et du Contrôleur de la Cité, déclarant qu'après avoir examiné soigneusement les soumissions transmises à la Cité, ils recommandent que la soumission de la Banque de Montréal, qui est la plus élevée, soit acceptée.

Un projet de rapport recommandant, conformément au rapport du Trésorier et du Contrôleur de la Cité, d'accepter la soumission de la Banque de Montréal est déposé devant la Commission et signé séance tenante.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 28 AVRIL 1910.

ORDRE DU JOUR

RAPPORT.

1. *Commission Spéciale de Législation.*—Re emprunt de £1,000,000 sterling.

REGLEMENT.

2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re emprunt projeté de £1,000,000. (21 mars).
(L.-A. Lapointe.)

AVIS DE MOTION.

3. *Mayrand.*—Pour annexer le village du Sault-au-Récollet. (7 mars.)
4. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
5. *Mayrand.*—Pour annexer la ville Emard. (7 mars.)
6. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest. (7 mars.)
7. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
8. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
9. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
10. *Resther.*—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

RAPPORT.

11. *Bureau des Commissaires.*—Pour payer une somme de \$223.13 à M. J. A. Godin, architecte, re poste de police No. 13. (14 mars.)

REGLEMENTS.

12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie. "Montreal Water & Power" (14 février). (Lapointe, N.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant certains règlements de la Ville St-Louis. (7 mars.) (Lapointe, L.-A.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.)
15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No. 210. (14 mars.) (Dandurand.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 299 re pain. (14 mars.) (Clément.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.)

MOTIONS.

18. *Boyd.*—Pour amender le règlement No 399 re contributions foncières, etc. (4 avril.)
19. *Tétreau.*—Pour modifier la route No. 7 du règlement No. 210. (4 avril.)

Submitted a report from the City treasurer and the City comptroller, stating that, after having carefully examined the tenders received by the City, they recommend that the Bank of Montreal's tender, which is the highest, be accepted.

A draft of report recommending that a report in accordance with that of the City treasurer and of the City Comptroller, to accept the Bank of Montreal's tender, was laid before the Committee and signed during the sitting.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF APRIL 28th, 1910.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. *Special Committee on Legislation.*—Re loan of £1,000,000 sterling.

BY-LAW.

2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re proposed loan of £1,000,000. (21st March.)
(Lapointe, L. A.)

NOTICES OF MOTION.

3. *Mayrand.*—To annex the Village of Sault-au-Récollet. (7th March.)
4. *Mayrand.*—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
5. *Mayrand.*—To annex Ville Emard. (7th March.)
6. *Mayrand.*—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
7. *Mayrand.*—To annex the Town of St. Laurent. (7th March.)
8. *Mayrand.*—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
9. *Mayrand.*—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
10. *Resther.*—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)

REPORT.

11. *Board of Commissioners.*—To pay a sum of \$223 13 to Mr. J. A. Godin, architect, re No. 13 Police Station. (14th March.)

BY-LAWS.

12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February.) (Lapointe, N.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend certain by-laws of Ville St. Louis. (7th March.) (Lapointe, L. A.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.)
15. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.) (Dandurand.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 re bread. (14th March.) (Clément.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Ave. (21st March.) (Mayrand.)

MOTIONS.

18. *Boyd.*—To amend by-law No. 399 re assessments, etc. (4th April.)
19. *Tétreau.*—To alter Route No. 7 of by-law No. 210. (4th April.)